

# みんなの

# ひろ 広場

ほくたち  
わたしたち の作品を見て

## ふれあいギャラリー



「自分の靴」

訓小 6年  
森谷 琴美さん



訓小 5年  
島 花音さん

「竹」の字を上手に書くことができた。また、「笛」の由の形が難しかったです。



訓小 5年  
田村 悠貴くん

全体的に上手に書くことができた一枚です。「竹」の大きさが難しかったです。

## 表紙から



もう少しでゴールだ

9月8日に開かれた秋のロードレース大会です。園児から一般まで275人が参加し、常呂川堤防を必死に走り、ゴールの訓中グラウンドをめざしました。

表紙の写真をプレゼントしますので、ご希望の方は10月19日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。

## クレアさんの体験記

“日本の生活を勉強してきました”



北海道のALTを集めた札幌市と弟子屈町のオリエンテーションに参加して、日本での生活や授業の進め方などを勉強してきました。小学生と中学生に英語を教えますが、学年により子供たちのテンションに違いはありますが、みんな話しかけてくれるのでうれしいです。

日本食が大好きで、訓子府町に来てからうなぎなどを食べましたし、毎日給食も食べています。名前が分からないものもありますが、どの給食もとてもおいしいです。

10月のハロウィーンでは「衣装選びやかぼちゃはどうしようか」などと考えると、今からとても楽しみです。

## わが家の

水留 遙ちゃん  
福野 2歳



## アイドル

お母さん  
亜希さんのお話

「遙」という名前は響きがいいので、お父さんが付けました。毎日のようにテレビの映像のマネをして、体を動かしています。北見市のファミリーランドと一緒にいき、楽しみたいと思っています。大きくなったら、一緒におやつをつくりたいです。将来は、思いやりがあつて、優しい子に育ってもらいたいです。

## みんな仲良し 楽しい学校

野球の練習がんばっています。訓子府小学校で全校仲よし会の副会長をしています。積極的に副会長の役割をこなしていきたいと思っています。野球少年団に所属し、週に4日程度練習しています。練習は大変ですが、ヒットをたくさん打つため、また、ピッチャーなのでコントロールを良くするため、練習をがんばっています。家に帰ってから、素振りの練習をしています。



今野 了介くん  
(末広町 訓小6年)

## 俳句 訓子府俳句会

街路樹を夜来洗いし夏の雨  
東町 生出 恭子

新涼の雲片片と動かさる  
東町 長内 フジ

はじけ咲く桔梗を数へ朝の庭  
旭町 相原 陽子

とうきびを食べて故郷を語るかな  
埼玉県 飯田 政章

妹の遺影微笑む盆燈籠  
東幸町 小林 昭子

公民館祝ふ節目の夏夕べ  
西富 吉村ツヤ子

夏果ての空に躍りし龍の雲  
西幸町 長江 建夫

せせらぎを聞きゐる温泉宿涼しか  
栄町 堰代ヤヨイ

万緑や熊に総立ちバスの窓  
西富 北野ミサオ

残暑なほ厳しき朝を歩むかな  
穂波 蓑島 悠歩

清々し両家の墓を洗ふ子等  
元町 山崎 芳子

芋を握る手元に汗の迸る  
弥生 梶田 俱子

花野ゆき心の扉を明け放つ  
東幸町 吉野 良華